



New Heaven High School reinauguró piscina para sus estudiantes

Espacio para la natación entusiasma a los alumnos para volver a la práctica de deportes después de la pandemia. La rectora del establecimiento educacional, Magda Morgado Gómez, destacó los beneficios de la alberca para que los estudiantes retomen sus actividades físicas.

Dentro de su sello institucional de impulsar el deporte y la actividad física, el New Heaven High School reinauguró su piscina para incentivar a sus estudiantes en la práctica de la natación. La alberca estuvo cerrada durante la pandemia, pero ahora con la vuelta a clases, resultó necesario reabrir para que los alumnos retornaran al deporte acuático, sobre todo en los últimos meses antes de salir de vacaciones.

La directora del Colegio New Heaven, Magda Morgado Gómez, precisó que ya comenzaron las actividades en la piscina con clases de natación y otras academias, donde pueden inscribirse todos aquellos alumnos que lo pidan, previa evaluación de los profesores encargados.

El establecimiento educacional, ubicado en el sector norte de Antofagasta, hoy tiene una matrícula de 2.150 niños de prekinder a cuarto medio, lo que lo convierte en el Liceo más grande y numeroso de la región de Antofagasta. "Sin embargo desde quinto básico hacen uso de la piscina y además las academias están por edades. Estas actividades cuentan con un profesor y un apoyo docente, además del respectivo salvavidas certificado", comentó Magda Morgado y agregó que la piscina también tiene los permisos correspondientes de la seremi de Salud. "Tenemos toda la normativa en regla, además de los protocolos para que los alumnos ingresen seguros al agua, porque ya estubo en funciones hace unos meses atrás, pero resultaba beneficioso reabrir", acotó.

"La piscina está llena de niños y niñas todos los días. Por ello,



Los estudiantes en una muestra de sus ejercicios acuáticos dentro de la piscina del New Heaven High School. Las autoridades del establecimiento educacional destacaron los beneficios de contar con la alberca para los alumnos.

hemos ampliado su cobertura, porque algunos alumnos saben nadar, pero otros saben algo o nada. La natación es un ejercicio completo e incentiva a los estudiantes a la práctica de deporte, sobre todo después de la pandemia", comentó.

Asimismo, destacó que todas estas actividades son personalizadas, porque todos los alumnos tienen diferentes conocimientos de natación, pero tienen las ganas de seguir aprendiendo este deporte. "Estar en la piscina es más agradable para los niños, por ello resulta muy importante contar con la piscina para incentivar el deportes después de la pandemia, que dejó graves problemas a nivel de actividad física", acotó.

Otro tema pasa porque a los estudiantes muchas veces no asimilan bien los programas de educación física, porque no le gusta



En el corte de cinta en la reinauguración de la piscina participó Luis Bastías Díaz, Profesor, Fundador de New Heaven hace 23 años atrás; Daniela Bastías Vera, Profesora, Administradora de New Heaven hace 5 años y su Rectora, Magda Morgado Gómez, Profesora, quien dirige el establecimiento hace 17 años.

algun tipo de deporte. "Por ello, la piscina es importante, porque les gusta estar en el agua, sobre todo ahora en los meses de temperaturas más agradables. Esto significa que están realizando ejercicio en forma entretenida, por lo que resulta favorable para su condición física y regulación de su peso", acotó la directora Magda Morgado.

También la personera comentó que después de la pandemia muchos de alumnos dejaron de lado

los deportes y actividades físicas producto de las restricciones sanitarias, lo que repercutió en su peso, por ello resulta necesario retomar sus rutinas de alimentación y ejercicios.

Es que el New Heaven High School tiene como misión de educar a sus estudiantes a través de la excelencia académica, formación valórica-cristiana, el deporte y vida saludable, la consciencia medioambiental y la adquisición del idioma inglés.